

undefined - samedi 2 mars 2024

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY

Les nouveaux habitants ont été reçus par la municipalité

Françoise Granjon



Les nouveaux habitants de Luzinay ont été accueillis par le maire Christophe Charles et les élus. Photo Le DL/Françoise Granjon

Ce mardi 27 février, le maire de Luzinay, Christophe Charles, a reçu les nouveaux habitants installés dans la commune.

Christophe Charles, maire de Luzinay et les élus ont accueilli à la maison commune, ce mardi 27 février, les nouveaux habitants venus s'installer « dans notre beau village de Luzinay », comme l'a déclaré le maire en ouverture de son discours.

• La commune en chiffres

En quelques chiffres, il a présenté sa commune : 12 commerces de proximité, 36 entreprises, un marché hebdomadaire, un pôle médical, le tissu associatif « garant du lien social » avec ses 40 associations et enfin l'évolution de la population, 2 451 habitants en janvier 2024 pour 2 300 en 2014.

• Des infrastructures au service des habitants

Le maire a poursuivi en évoquant le conseil d'habitants, assurant un relais entre les élus et la population. Puis, en citant les infrastructures et services pour les habitants : le centre 1 000 loisirs, la médiathèque et ses bénévoles, une vidéo protection pour la sécurité des habitants, l'engagement auprès de l'établissement français du sang avec des collectes régulières, la maison de santé pluridisciplinaire en construction ou encore le CCAS.

• S'investir dans l'éducation

Après un bref historique du logo du village représentant un rossignol et les trois ruisseaux qui le traversent, Christophe Charles a détaillé le point de l'éducation, avec « une volonté d'offrir à nos enfants les meilleures conditions à leur éducation, avec des moyens mis à la disposition des enseignants quatre classes de maternelle, huit de primaire et un conseil municipal des enfants et des jeunes (CMEJL) ». Avant de conclure « Notre devise : Luzinay avance avec vous et pour vous ! »

Site de la mairie : www.mairie-luzinay.fr